

IWO

Rapat Paripurna DPRD Bukittinggi: Tonggak Baru Menuju Bukittinggi Gemilang

Linda Sari - BUKITTINGGI.IWO.OR.ID

Jan 17, 2025 - 18:07



Rapat Paripurna DPRD Bukittinggi: Tonggak Baru Menuju Bukittinggi Gemilang

Bukittinggi – DPRD Kota Bukittinggi menggelar Rapat Paripurna bersejarah yang mengumumkan usulan pemberhentian Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bukittinggi hasil Pilkada Serentak Tahun 2020 sekaligus pengesahan pasangan calon terpilih hasil Pilkada 2024. Acara ini berlangsung khidmat di Aula DPRD Kota Bukittinggi pada Jumat (17/01/2025).

Ketua DPRD Kota Bukittinggi, Syaiful Efendi, Lc., M.A., menegaskan bahwa pengumuman ini merupakan amanat undang-undang yang harus dijalankan dengan penuh tanggung jawab. “Pemberhentian kepala daerah dan pengangkatan pasangan calon terpilih adalah bagian dari mekanisme pemerintahan yang harus dilaksanakan dengan transparansi dan akuntabilitas,” ujar Syaiful dalam sambutannya.



Ia menyampaikan bahwa usulan pemberhentian H. Erman Safar, S.H., dan H. Marfendi sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota merupakan bentuk penghormatan terhadap akhir masa jabatan mereka. Sebaliknya, pengesahan pasangan Muhammad Ramlan Nurmatias, S.H., dan Ibnu Asis, S.TP., sebagai

Wali Kota dan Wakil Wali Kota terpilih, menjadi simbol keberlanjutan demokrasi yang telah dijalankan dengan sukses melalui Pilkada 2024.

Wakil Wali Kota Bukittinggi, H. Marfendi, turut memberikan apresiasi atas perjalanan pemerintahan selama empat tahun terakhir. Ia menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat, jajaran Pemerintah Kota, DPRD, Forkopimda, serta semua pihak yang telah mendukung jalannya roda pemerintahan.



"Kami menyadari bahwa keberhasilan dalam mengatasi berbagai persoalan

masyarakat tidak terlepas dari kerja sama dan dukungan yang solid dari seluruh pihak. Semoga ke depan, penyelenggaraan pemerintahan dapat berjalan lebih baik dengan semangat kebersamaan," ungkap Marfendi.

Ia juga memberikan penghormatan kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) yang telah melaksanakan setiap tahapan Pilkada 2024 dengan sukses. "Alhamdulillah, seluruh proses Pilkada serentak dapat terlaksana dengan baik. Semoga hasil yang dicapai membawa manfaat besar bagi masyarakat Bukittinggi dan menjadi langkah menuju masa depan yang lebih gemilang," tambahnya.



Marfendi menutup sambutannya dengan harapan besar bahwa Kota Bukittinggi akan terus berkembang menuju kemajuan yang lebih baik. "Sekali lagi, kami mengucapkan terima kasih atas segala dukungan, kerja sama, dan kontribusi yang telah diberikan demi kemaslahatan masyarakat dan pembangunan kota tercinta ini," pungkasnya. (***lindafang***).